

■ ESCRIME

Les Nouvelles
3/11/15

CE ESCRIM SABLÉ. Ligue : des titres à foison



Le club des archers de Sablé compte des champions de ligue.

Le championnat de ligue d'escrime à Laval a été particulièrement réussi pour 4 jeunes du club sabolien. « Flavien Bourreau est champion de ligue fleuret cadet alors que l'équipe Flavien Bourreau, Etienne Laurent et Louis Farcy ont gagné leur titre en fleuret junior. Marie Lair est championne de ligue de sabre junior et Cyril Ballon gagne la coupe loisir fleuret vétérans »,

indique Christophe Desoubry, le président.

Tous ces jeunes pratiquent l'escrime depuis 8 ans au moins à Sablé. « Il n'y a pas de régularité en escrime. On attendait le résultat individuel pour Flavien mais gagner en équipe, c'est très surprenant. En équipe, la stratégie et la technique comptent beaucoup », ajoute Olivier Bourreau, leur maître d'armes.